
 
 
 

Protokoll des Exekutivkomitees 
Sitzung Nr. 20, am 03.02.22 von 18 bis 19:15 Uhr 

 
 
TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  
Es ist das gesamte Gremium anwesend. 2x Sekretariat (AS/KW). Der Sprecher für 
studentisches Leben online. 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 19 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 3 

TOP Berichte 
SWFR-Cafeteria: Der Vorstand hatte den SWFR angeschrieben bezüglich der 
Öffnungszeiten der Cafeteria. Zum nächsten Semester werden die Öffnungszeiten 
verlängert. Beim Snackautomaten fehlt ein technisches Teil, weswegen dieser noch 
nicht in Betrieb genommen werden kann.  
Treffen mit den Grünen: Der Sprecher für politische Bildung hatte ein online 
Gespräch mit den Grünen. Es war auch der Landesvorsitzende anwesend. Er stellt 
seine Präsentation vor, welche er dort vorgestellt hatte. Viele seiner Anliegen wurden 
von den Politiker*innen angenommen. Er ist sich aber unsicher, ob tatsächlich auch 
etwas verändert wird. Es wird ein weiteres Treffen stattfinden. Die Partei möchte 
weiter in den Dialog bezüglich der Optimierung des Studiums und wird sich auch mit 
Verantwortlichen der PH Freiburg treffen.  
CoronaVO ab 10.02.22: Der Vorstand berichtet von den Neuerungen. Es entfällt die 
Pflicht zur Datenerhebung. Demnach kann das Kartenlesegerät im KuCa Eingang ab 
Donnerstag weg. Es müssen weiterhin die 3G kontrolliert werden und nur Mitglieder 
der Hochschule haben zutritt in die Gebäude der Hochschule.  
QSM: Der Vorstand berichtet von der konstituierenden Sitzung vom 31.01.22. Alle 
Termine usw. sind auf der Homepage aktualisiert worden. Es wurde auch eine Mail 
versendet. Es gibt kein festgelegtes Thema für die kommende Ausschreibung. 
Gründe gegen bestimmtes Thema ist von Seiten des QS-Ausschuss, dass 
Antragsstellende ihren Antrag thematisch künstlich anpassen oder gar keinen 
Stellen.  

TOP Umfrage 
Anreize für Umfrage an der Mensa: Der Sprecher möchte gerne Studierende 
befragen, welche sich nicht in Gremien engagieren. Dafür möchte er mit dem Carla 
Cargo Stand im Mensazwischendeck stehen. Das ganze soll am MI 09.02.22 (12:00-
14:00 Uhr) durchführt werden. 
 
 
TOP Mails 
Frage zu Studierendenjobs: Der Vorstand stellt die Mail vor. Die Fragen sind: 
1. Wo gibt es aktuell viele Jobs für Studis? 
2. Welche Arbeitgeber der Region sind bei Studierenden besonders beliebt? 



Der Vorstand merkt an, dass Menschen eher nach der Hochschule statt nach einem 
Job den Studienstandort aussuchen.  
Hiwi-Jobs sind bei den Gremienmitglieder beliebt. Außerdem kam man auch auf die 
Stellenanzeigen des SWFR verweisen. Der Vorstand wird antworten.  

TOP KuCalender 
KuCalender-Cover-Sticker: Größe in A6 oder A7? Laut Pavement wäre der Sticker 
in A6 sonst zu groß ohne Schriftzug. 
Vielleicht doch einen Schriftzug? Dann die Frage was wäre möglich? 
Das Gremium diskutiert. Kostet ein neuer Schriftzug extra?  
Wer ist dafür, dass wir den Sticker wie geplant in A6 drucken lassen? 
Abstimmung: Dafür: 0 | Dagegen: 6 | Enthaltungen: 1 
Wer ist dafür, dass wir den Sticker in A7 drucken lassen 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Das Sekretariat wird sich darum kümmern.  

KuCalender für das kommende Sommersemester:  
- Kalendertage auf April bis Oktober 
- Auflage von 200 könnten vielleicht reichen 
>> Das nächste Mal müssen mindestens 300 Kalender für die Erstsemester im 
Sommersemester auf die Seite gelegt werden.  
- Über den Finanzantrag muss der StuRa entscheiden. Das könnte aber ein 
zeitliches Problem sein, da es noch keinen Termin für die nächste StuRa-Sitzung 
gibt.  
- Kostenvoranschlag von Pavement einholen? 
- Umlaufverfahren geht nach dem Vorstand an diese Stelle nicht 
>> Alternativ könnte eine kurze Sitzung von 15 Minuten online geplant werden  
Wer ist dafür, dass von dem alten KuCalender neue Exemplare drucken? 
Abstimmung: Dafür: 0 | Dagegen: 6 | Enthaltungen: 1 
Es werden die restlichen KuCalender im Lager für die neuen Erstsemester 
aufbewahrt.  

TOP Sonstiges 
KuCa-Schicht am Montag: Der Sprecher für studentisches Leben fragt nach, ob er 
trotz roter Corona-App seine Schicht machen kann? Keine Einwände.  

Senat: Wenn die Exe Themen hat für zukünftige Senats-Sitzungen bitte dem 
Sprecher für studentisches Leben schreiben.  

 

 


